

Wichtige Informationen zum Spielbetrieb (Stand 7.5.20):

1. Alle **gesetzlichen Vorgaben** der Landesregierung gelten auch auf der Tennisanlage und **sind daher strikt einzuhalten**.

2. Nach wie vor gilt das Gebot des „**Social distancing**“, d. h. mindestens 1,5 m Abstand zur nächsten Person. Es dürfen nur **maximal zwei SpielerInnen plus ein Trainer** auf einem Platz sein. Im Jugendtraining führen die TrainerInnen die Platzpflege durch; ansonsten sind die jeweiligen Spieler für die sorgfältige Pflege (Schaben, Abziehen und Wässern; Anleitung auf unserer Homepage unter „TennisOnlineBuchen“) der neuen, bisher noch nicht bespielten Plätze verantwortlich.

Die Tennisanlage ist nach der Platzpflege zu **verlassen!**

3. Die Tennisabteilung stellt **KEINE** Desinfektionsmittel zur Verfügung. Aus medizinischer Sicht ist das sorgfältige Händewaschen mit Seife und eine anschließende Trocknung mit Papierhandtüchern eine ausreichende Maßnahme (s. Hinweise in den Toiletten). Wer Desinfektionsmittel benutzen möchte, kann sich diese selbstverständlich mitbringen und entsprechend benutzen.

4. Änderungen im Buchungssystem:

Der Buchungscomputer im Clubhaus ist ausgeschaltet und nicht zugänglich, um eine Virusübertragung an der Tastatur zu verhindern.

Plätze können **nur online** gebucht werden, die spontane Nutzung von Plätzen ohne vorherige Buchung ist **nicht** erwünscht; nur so können evtl. später Infektionswege nachverfolgt werden.

Eine Buchung kann noch bis zur letzten Minute vor dem geplanten Spielbeginn zur vollen bzw. halben Stunde erfolgen.

Die bisherige **Buchungsbestätigung** des Platzes im Clubhaus **entfällt** bis auf Weiteres.

5. Über die Zeiten und die Art der Durchführung des Mannschaftstrainings wird der Vorstand im Verlauf der kommenden Woche (bis 15.5.20) entscheiden.

6. Die **Gastronomie und das Clubhaus** bleiben bis auf die Toiletten **geschlossen**. Nur am Samstag und Sonntag zwischen 18 und 20 Uhr bietet die Gastronomie einen Außer-Haus-Verkauf an; während dieser Zeit werden die Plätze gesperrt.

Zusätzlich wünscht sich der Vorstand auch von seinen Mitgliedern die in den letzten Wochen so häufig beobachtete und gelebte Solidarität und Rücksichtnahme. Im Jugendbereich sind ausgefallenen Trainingsstunden nachzuholen, auch dürfen wir die Kinder und Jugendlichen nur in Zweiergruppen trainieren, so dass sicher bis zu den Sommerferien insgesamt mehr Platzstunden erforderlich werden und das Training gelegentlich bis 18:00 Uhr auf mehreren Plätzen dauern wird. Wegen der besonderen Situation im Jugendbereich hat der Vorstand beschlossen, allen Kindern im Mai und Juni, also bis zu den Sommerferien, ein Training in 2-er Gruppen zum Preis einer 3-er Gruppe anzubieten.

Wir würden uns freuen, wenn alle, die schon vormittags trainieren oder spielen können, dies auch tatsächlich tun, damit der Spielbetreiber so gut wie möglich entzerrt wird. Hinweise und Vorschläge nehmen hier unsere Sportwarte Sophie Heisters und Christian Becker gerne entgegen.

Für den Vorstand

Prof. Dr. Winand Lange